



## Saint Joseph,

il est l'homme en marge, dans l'ombre. Il est l'aide silencieuse tout autour de lui. DIEU est constamment intervenu dans sa vie, avec des instructions et des missions, avec un nouveau départ. Il est l'homme qui a agi dans une obéissance volontaire. La parole de DIEU était pour lui obligatoire et évidente. Joseph était toujours à Son service. „Saint Joseph, apprenez-nous cette disponibilité.“

### Nos demandes de cœur en ce mois

- Incluons dans nos prières et notre travail quotidien toutes les familles en difficulté.
- Un membre de notre communauté demande d'urgence et avec insistance l'aide de saint Joseph. Nous voulons soutenir cette personne! Les instructions du gouvernement risquent de lui faire perdre sa maison. Supplions saint Joseph ce mois-ci! Je vous le demande à tous avec insistance. Que DIEU le récompense à tous!



Ah, que nous sommes ingrats; le bon DIEU veut nous rendre heureux et nous ne le voulons pas.

Avec beaucoup de bons vœux et la bénédiction quotidienne de saint Joseph, je reste unie,

*Soeur Paula*



Juin 2023

## Communauté laïque de saint Joseph

### La simplicité de saint Joseph

DIEU chargea Joseph d'accueillir la sainte Vierge comme son Épouse fidèle, bien que sa grossesse sembla l'accuser. Le FILS de DIEU voulait habiter dans la maison de Joseph, grandir sous sa garde. Joseph se sentait tout à fait indigne de cela, mais accomplir la volonté de DIEU était son seul désir. Seule l'extrême simplicité pouvait rendre le cœur de saint Joseph si docile et obéissant, sans qu'il se remette en question. Il n'a jamais eu le moindre doute sur la pureté de son Épouse, mais il ne trouvait pas d'explication et était intérieurement déchiré sur ce qu'il devait faire maintenant. Il était si juste que DIEU dut intervenir. Un Ange du SEIGNEUR lui annonça que Marie a conçu du SAINT-ESPRIT. Il n'eut aucun mal à comprendre que la sublime pureté de sa très sainte Épouse nécessitait l'intervention du Ciel.

DIEU voulait que Joseph accepte l'Enfant comme FILS sans avoir donné la vie à l'Enfant, car sinon la virginité de Marie ne serait pas intacte. Joseph a cependant partagé avec Marie les veilles, les soucis et les angoisses. Joseph remplaça le Père de ce saint Enfant.

Joseph avait un cœur très doux et humble, disposé en tout aux désirs de DIEU. Si le PÈRE dans le Ciel lui demande d'accepter Son FILS, alors Il lui donne aussi les sentiments du cœur, l'amour et la sollicitude, la sécurité affectueuse que donne un vrai père. Marie elle-même a qualifié Joseph de Père lorsqu'ils ont tous deux trouvé JÉSUS, âgé de douze ans, tout bouleversé dans le temple.

La peur de Joseph pour JÉSUS nous montre à quel point il avait pris ses responsabilités et avait véritablement aimé et adoré le FILS divin.

### **Prends saint Joseph comme patron en mourant**

C'était au milieu d'une épidémie qui dévorait toute une contrée, mais qui sévissait plus particulièrement sur les pauvres. Un prêtre charitable entre dans une écurie basse et humide, où souffrait une victime de la contagion. Que voit-il? Un vieillard moribond étendu sur des haillons dégoûtants. Il était seul; une botte de foin lui servait de lit. Pas un meuble, pas une chaise; il avait tout vendu les premiers jours de sa maladie, pour se procurer quelques gouttes de bouillon. Aux murs noirs et dépouillés pendaient une hache et deux scies: c'était là toute sa fortune avec ses bras, quand il pouvait les mouvoir. Mais à ce moment, il n'avait plus la force de les soulever.

„Prenez courage, man ami“, lui dit le confesseur, „c'est une grande grâce que le SEIGNEUR vous fait aujourd'hui: vous allez bientôt sortir de ce monde où vous n'avez que des peines.“



„Que des peines!“ reprit le moribond d'une voix éteinte. „Vous vous trompez; j'ai pris saint Joseph pour mon Patron et mon modèle, et comme lui je ne me suis jamais plaint de mon sort. Je n'ai connu ni la haine, ni l'envie, mon sommeil était tranquille. Je me fatiguais le jour, mais je me reposais la nuit. Les outils que vous voyez me procuraient du pain que je mangeais avec délices. J'étais pauvre, à la vérité, mais saint Joseph l'était autant que moi et je me suis assez bien porté jusqu'à ce jour. Si je reprends la santé, ce que je ne crois pas, j'irai au chantier et je continuerai de bénir la main de DIEU, qui jusqu'à présent a pris soin de moi.“ Le prêtre, étonné, ne savait trop que répondre à un tel malade.

Il ajouta cependant: „Mon ami, puisque la vie ne vous a pas été fâcheuse, vous ne devez pas moins vous résoudre à la quitter, car il faut se soumettre à la volonté de DIEU.“

„J'ai su vivre“, reprit le moribond d'une voix ferme, „je saurai mourir. Je rends grâce à DIEU de m'avoir donné la vie et de me faire passer par la mort pour arriver à Lui; je sens le moment, le voici. Adieu mon père!“

C'est ainsi que vécut et mourut, plein de calme, ce pieux ouvrier, cet homme juste, qui avait pris saint Joseph pour son Patron et son modèle. Soyons aussi, durant ce mois et toujours, les imitateurs de ce grand Saint!

(Extrait de “Saint Joseph – Époux de Marie”,  
Éditions Traditions Monastiques)